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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SIN FALLO, NO HAY CARGO, DICE 
FRENA EL PAN A FABIÁN PINEDA PARA ALCALDÍA DE SAN JUAN DEL RÍO 
Por Redacción 
San Juan del Río, 25 Julio 12.‐ El dirigente municipal del PAN Erick Juárez Luna, frenó de tajo al candidato electo del PRI 
Fabián Pineda Morales, al advertirle que mientras  los tribunales no emitan su fallo a  las  impugnaciones  interpuestas 
por presuntas irregularidades en los procesos electorales, no se puede proclamar como alcalde electo de San Juan del 
Río. A través de un boletín, el líder panista en el municipio, atajó de esta manera las acciones y declaraciones que realiza 
Pineda  Morales,  para  la  conformación  de  su  gabinete.  Juárez  Luna  recordó  que  el  presidente  de  la  Comisión  de 
Organización Electoral del IEQ, Alfredo Flores Ríos, señaló que “el término de candidato electo es únicamente cuando 
concluye todo el proceso electoral,  incluyendo impugnaciones ante cualquier  instancia electoral”,  interpretado que  la 
entrega de la constancia de mayoría en este caso, no garantiza que sea ya el próximo presidente municipal. Dijo que con 
la actitud de  Fabián  Pineda Morales,  se  le  está  faltando  el  respeto  a  los  sanjuanenses,  al  decir  que  con  el  recuento 
administrativo quedó confirmado el triunfo del priísta. Sin embargo apuntaló que existe un proceso de impugnación del 
Partido Acción Nacional que se inició en tiempo y forma y que mientras no sea desahogado, Pineda no puede decir que 
es presidente electo y mucho menos estar proyectando un gobierno al que todavía la autoridad judicial no ha emitido 
un fallo. De ahí que el Partido Acción Nacional exige de nueva cuenta que se respete a la ciudadanía sanjuanense, "que 
deje a un  lado  los comentarios en el  sentido que ya es presidente electo y de  igual  forma que deje de confundir a  la 
ciudadanía con la conformación de gabinetes y de proyectos de gobierno; que espere a que salga la sentencia y después 
planifique su  futuro político",  finalizó. Para  finalizar dijo que el equipo  jurídico de Acción Nacional está  trabajando a 
todo lo que da sin descanso para lograr que las irregularidades presentadas sean atendidas y corregidas. (RQ web) 
http://rotativo.com.mx/sanjuanrio/frena‐el‐pan‐a‐fabian‐pineda‐para‐alcaldia‐de‐san‐juan‐del‐rio/102247/html/ 
 
PIDE PAN MESURA A PINEDA  
Por Martín García 
El dirigente municipal del PAN en San Juan del Río, Erick Juárez Luna, frenó de tajo al candidato electo del PRI Fabián 
Pineda  Morales,  al  advertirle  que  mientras  los  tribunales  no  emitan  su  fallo  a  las  impugnaciones  interpuestas  por 
presuntas irregularidades en los procesos electorales, no se puede proclamar como alcalde electo de San Juan del Río. A 
través de un comunicado de prensa, el líder panista en el municipio, atajó de esta manera las acciones y declaraciones 
que realiza Pineda Morales, para la conformación de su gabinete. Juárez Luna recordó que el presidente de la Comisión 
de  Organización  Electoral  del  IEQ,  Alfredo  Flores  Ríos,  señaló  que  “el  término  de  candidato  electo  es  únicamente 
cuando concluye todo el proceso electoral, incluyendo impugnaciones ante cualquier instancia electoral”, interpretado 
que la entrega de la constancia de mayoría en este caso, no garantiza que sea ya el próximo presidente municipal. Dijo 
que  con  la  actitud  de  Fabián  Pineda Morales,  se  le  está  faltando  el  respeto  a  los  sanjuanenses,  al  decir  que  con  el 
recuento  administrativo  quedó  confirmado  el  triunfo  del  priísta.  Sin  embargo  apuntaló  que  existe  un  proceso  de 
impugnación del Partido Acción Nacional que se inició en tiempo y forma y que mientras no sea desahogado, Pineda no 
puede decir que es presidente electo y mucho menos estar proyectando un gobierno al que todavía la autoridad judicial 
no ha  emitido un  fallo. De  ahí  que  el  Partido Acción Nacional  exige de nueva  cuenta  que  se  respete  a  la  ciudadanía 
sanjuanense, “que deje a un lado los comentarios en el sentido que ya es presidente electo y de igual forma que deje de 
confundir  a  la  ciudadanía  con  la  conformación  de  gabinetes  y  de  proyectos  de  gobierno;  que  espere  a  que  salga  la 
sentencia y después planifique su futuro político”, finalizó. . (C p.13) 
 
NO HAY UN FALLO DEL TRIFE LE RECUERDA EL PAN A FABIÁN PINEDA  
Por Redacción 
Aun  no  puede  proclamarse    alcalde.  “Fabián  Pineda  Morales  ex  abanderado  de  la  Coalición  “Compromiso  por 
Querétaro”, aún no puede proclamarse Presidente Municipal Electo de San Juan del Río, esto debido a que el proceso 
electoral del pasado primero de  julio aún está en  revisión en  la Sala Electoral en  la ciudad de Querétaro”, manifestó 
Erick Eduardo Juárez Luna, Presidente del Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional de San Juan del Río. 
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Y es que precisamente recordó Juárez Luna lo declarado a diversos medios de comunicación local por el presidente de 
la Comisión de Organización Electoral del IEQ, Alfredo Flores Ríos, donde señaló que “el término de candidato electo es 
únicamente cuando concluye todo el proceso electoral,  incluyendo impugnaciones ante cualquier  instancia electoral”, 
interpretado  como  que  la  entrega  de  la  constancia  de  mayoría  en  este  caso,  no  garantiza  que  sea  ya  el  próximo 
presidente municipal. Hasta el momento, la actitud de algunos priístas incluidos los líderes de su partido tanto estatal 
como  municipal,  además  del  propio  Fabián  Pineda  Morales  quienes  han  tratado  de  faltarles  el  respeto  a  los 
sanjuanenses  al  decir  que  con  el  recuento  administrativo    quedó  confirmado  el  triunfo  del  priismo  queretano,  sin 
querer hacer  alusión al  proceso de  impugnación que  se  inició  en  tiempo y  forma y que mientras dure  el mismo, no 
puede decir que es presidente electo y mucho menos estar proyectando un gobierno al cual todavía la autoridad judicial 
no ha emitido un fallo. Es por esto, que el Partido Acción Nacional exige de nueva cuenta que se respete a la ciudadanía, 
que deje a un lado los comentarios en el sentido que ya es presidente electo y de igual forma que deje de confundir a la 
ciudadanía con la conformación de gabinetes y de proyectos de gobierno; que espere a que salga la sentencia y después 
planifique su futuro. Para finalizar dijo que el equipo jurídico de Acción Nacional está trabajando a todo lo que da sin 
descanso para lograr que las irregularidades presentadas sean atendidas y corregidas. (IQ) 
http://informativoqro.blogspot.mx/2012/07/no‐hay‐un‐fallo‐del‐trife‐le‐recuerda.html#!/2012/07/no‐hay‐un‐fallo‐
del‐trife‐le‐recuerda.html 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
SE REÚNE FABIÁN CON LÍDERES DE CÁMARAS 
Por Cinthia Camacho 
SAN JUAN DEL RÍ, QRO.‐ Con el objetivo de conocer los avances del análisis de perfiles, que conformarán la propuesta 
de donde elegirá a los Secretarios de Desarrollo Económico y Obras Públicas de la próxima administrr4ación de 2012‐
2015,  el  Presidente  Municipal  electo  de  San  Juan  del  Río,  Fabián  Pineda  Morales,  se  reunió  con  los  líderes  de  las 
cámaras empresariales y colegios de profesionistas, bajo un ejercicio de corresponsabilidad y dando cumplimiento a las 
propuestas  que  realizó  en  campaña.  En  este  primer  acercamiento  donde  se  congregaron  los  representantes  de 
CANIRAC,  Antonio  Rosas  Carapia;  CANACO,  Eugenio  Núñez  Arteaga;  CANACINTRA,  Román  Garay,  Colegio  de 
Ingenieros,  Gonzalo  Velázquez  Juárez,  Asociación  de  Industriales,  José  Agustín  Lozada  Roldán;  y  Colegio  de 
Profesionistas, Enrique López Urquiza; Pineda Morales destacó el compromiso que ha mostrado el sector productivo 
sanjuanense  y  entablar  sus  mesas  de  diálogo  y  análisis  para  determinar  la  terna  que  será  presentada  y  de  donde 
saldrán los próximos titulares de las secretarías mencionadas. (DQ p. 11) 
 
AGRADECE MACÍAS A ELECTORES 
Por Redacción 
El presidente municipal electo de Tequisquiapan por el Partido revolucionario Institucional (PRI), Luis Antonio Macías 
Trejo, visitó  las comunidades de Fuentezuelas, San  José La Laja y El cerrito, para agradecer el apoyo mostrado en el 
pasado proceso electoral. (AM, p.3) 
 
PRD 
 
EXPULSA PRD A DEUDORES 

Por Daniel Martínez 
El  Dirigente  Estatal  del  PRD,  Carlos  Sánchez  Tapia,  informó  que  ha  expulsado,  por  no  pagar  cuotas,  al  Diputado 
Crecenciano Serrano y a un Regidor de Corregidora y otro de Tequisquiapan. (AM p.1) 
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RECABA PRD PRUEBAS PARA ALEGATO ELECTORAL 
Por José Luis Rodríguez Palomares 
El Partido de la Revolución Democrática (PRD) instalará cinco mesas de recepción de pruebas de compra o coacción del 
voto  en  el  Estado  para  coadyuvar  a  la  presentación  de  elementos  del  presunto  fraude  electoral  ante  el  Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de l Federación para anular la elección presidencial. Así lo anunció el dirigente estatal del 
PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, en rueda de prensa, donde detalló que etas mesas se instalarán en los municipios de 
Querétaro, Corregidora, El Marqués, Tequisquiapan y Arroyo Seco, para recibir pruebas de compra o coacción del voto 
a través principalmente de tarjetas de Soriana o Monex. (DQ p. 4) 
 
REUNIRÁN PRUEBAS CONTRA ELECCIÓN 
Por Redacción 
El  dirigente  estatal  del  Partido  de  la  revolución  Democrática  (PRD,  Carlos  Sánchez  Tapia,  informó  que  el  próximo 
domingo instalarán cinco mesas de recopilación de pruebas contra lo que llamaron el triunfo fraudulento de Enrique 
Peña Nieto. (AM p.3) 

 

PODER LEGISLATIVO 
 
FINANZAS SANAS EN EL CONGRESO LOCAL 
Por Yoheme Pomares 
Con finanzas sanas cuenta la LVI Legislatura Local,  indicó el presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio, quien dijo 
que han sido auditados de manera periódica por la Entidad Superior de Fiscalización, y que los gastos se han realizado 
de forma transparente. “No, ahí tiene orden y  finanzas sanas  la Legislatura, se cumple con  la obligación de presentar 
nuestros estados financieros de forma semestral, éstos son auditados por la Entidad Superior de Fiscalización, y por dar 
un ejemplo, el 14 de agosto tendremos que presentar los correspondientes a este semestre, que es el que faltaría por 
auditar la Entidad, de ahí hacia atrás todos han sido auditados y debidamente solventadas las observaciones que se han 
presentado”. El también Coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional, explicó que este poder no 
cuenta  con  adeudos,  que  sólo  hay  algunos  pasivos  de  carácter  laboral  que  se  encuentran  en  trámite,  esperando  la 
sentencia de un juez.. (C p.2) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
EXHORTA IGLESIA A DEJAR ATRÁS LUCHA POLÍTICA 

La Iglesia católica apoya el llamado a la reconciliación que hizo el gobernador, José Calzada Rovirosa, en su Informe del 
pasado domingo,  en  referencia a dejar  atrás  la  lucha política  y  evitar  los  conflictos pos  electorales,  sobre  todo en  la 
elección presidencial. Lo anterior lo señaló en conferencia de prensa el vocero de la Diócesis de Querétaro, Saúl Ragoitia 
Vega, quien además recomendó una conformación plural del próximo gobierno. (DQ p.1) 
 

INFORMACIÓN RELEVANTE 
 

HAY 6% DE ANALFABETOS 

El nivel de analfabetismo en Querétaro se mantiene en 6.3 por ciento, según datos extraídos del Censo más reciente del 
INEGI, lo que significa que en el Estado, seis de cada 100 personas de 15 años y más, no saben leer ni escribir; mientras 
que la media nacional en analfabetismo es de siete por cada 100 personas. (DQ p.1) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA 
EXPEDIENTE Q 

Por Adán Olvera 
Antes de ser el dirigente del poderoso SNTE (Sindicato Nacional de Trabajadores de  la Educación, Sección 24),  Jesús 
Galván Méndez se desempeñaba como secretario de Crédito y Vivienda en el Sindicato. A finales del año pasado Galván 
Méndez, en un proceso a puerta cerrada en donde únicamente estuvieron  los 321 delegados sindicales que eligieron 
como nuevo dirigente magisterial con 86 ciento a favor a Emilio Hernández, se convirtió en candidato a diputado y hoy 
es  un  flamante  legislador  electo  por  Querétaro  y  se  alista  para  rendir  protesta  en  poco más  de  un mes.  De  aquí  a 
septiembre  la Procuraduría de  Justicia en Querétaro  tendrá que acelerar  sus  investigaciones en  torno a un probable 
fraude que viven decenas de profesores que decidieron invertir sus ingresos y contratar créditos de vivienda ofrecidos 
a través de la constructora Potosina MARÍA TERESA S.A de C.V en donde una empresa denominada VICONBLOCK S.A de 
C.V  fue  la encargada de recaudar  la cantidad de $ 5,000.00 (cinco mil pesos 00/100) por concepto de "apartado" de 
vivienda. El asunto es que me comentan fuentes muy bien informadas que el principal promotor de las viviendas hace 
aproximadamente  5  años  era  el  entonces  secretario  de  Crédito  y  Vivienda  de  la  Sección  24  del  SNTE,  Jesús  Galván 
Méndez,  hoy  diputado  electo  por  el  Partido  Nueva  Alianza;  las  viviendas  que  se  ofrecían  en  aquellos  años  están 
ubicadas  en Misión  Carrillo,  Paseos  de  San Miguel  y  Pueblito  Colonial.  Los  créditos  se  contrataron  con  "Patrimonio 
Hipotecaria"  no  sin  antes  los  profesores  desembolsar  otros  $15,000.00  (Quince  mil  pesos  00/100)  a  favor  de 
VICONBLOCK S.A de C.V por concepto de tramitología y que nada tenían que ver con el crédito de $350,000.00 por la 
vivienda. Para no hacerle el cuento largo, varios profesores fueron llevados a una Notaría en Querétaro para "firmar" 
sus escrituras, pero resulta que ni copia de las presuntas escrituras ni nada de papeles en donde puedan acreditar la 
propiedad de la vivienda. Y es que según ellos hubo "errores" de redacción y desde hace 4 años nada. Lo que sí pasó es 
que el terreno en donde se desarrolló el conjunto habitacional "Misión Carrillo" se escrituró pero no a nombre de los 
maestros.  Con  la  información  que  tengo  en  mis  Expedientes  puedo  asegurarle  que  se  investiga  por  parte  de  las 
autoridades de la Procuraduría de Justicia la existencia de una posible comisión de fraude y lo importante es deslindar 
las responsabilidades y es que en varios interrogatorios han salido a relucir los nombres del exlíder sindical y el de un 
notario  queretano.  En  tanto  eso  sucede,  la  PROFECO  en  Querétaro,  tiene  por  los  menos  10  quejas  contra  de 
"Constructora María Teresa S. A. de C. V." Los principales motivos por  los cuales se presentaron  las quejas contra  la 
constructora fueron por incumplimiento en la entrega del bien, negativa a la devolución del depósito entregado por no 
respetar el precio anunciado en  los productos y/o  servicios y negativa a  la bonificación o devolución de  la  cantidad 
pagada.  También  la  PROFECO  tiene  documentado  contra  "Viconblock  S.A.  de  C.V."5  quejas  en  donde  los  principales 
motivos son el incumplimiento en la entrega del bien y negativa a la bonificación o devolución de la cantidad pagada. 
Varios  son  los  maestros  que  viven  con  la  incertidumbre  legal  de  su  vivienda,  pero  que  sigan  pagando  un  crédito 
hipotecario  eso  nadie  se  los  quita.  Esperemos  que  el  expromotor  de  estas  viviendas  pueda  gestionar  desde  la 
Legislatura queretana apoyo a los profesores que presuntamente fueron defraudados y es que finalmente esa será una 
de sus tareas: defender de las injusticias. 
DE REBOTE Bien  truchas,  así  debemos de  andar  los  ciudadanos  y  es  que dicen que  en  estos meses  restantes  de  las 
administraciones municipales es cuando se gestan de manera "tradicional" muchas trapacerías. (DQ p. 1) 
 
COLUMNA 
“ASTERISCOS” 
CALLADITOS.‐ Durante  las  últimas  dos  semanas,  los  Presidentes  Municipales  estuvieron  presentando  sus  informes 
correspondientes a su tercer y último año de actividades… calladitos y en la intimidad. 
¿AUSTERIDAD?.‐  De  hecho,  lo  que  han  pretendido  es  que  pasen  lo  más  desapercibidos  posibles  para  evitar 
manifestaciones o reproches. Atrás quedaron los actos faraónicos y la autocomplacencia. 
QUE QUÉ, QUE QUÉ.‐ Al que  la democracia  se  le vino encima  fue al  sanjuanense Gustavo Nieto Chávez. Y es que  sin 
deberla,  porque  no  es  su  función  resolver  controversias  electorales,  su  informe  quedó  como  mero  contexto  de  la 
protesta panista. 
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¿MANDE?.‐ Pero el contenido de su informe, de su mensaje, nadie lo supo. Porque hasta quienes se encontraban dentro 
del salón del evento estaban más atentos a lo que pasaba afuera que a lo que se decía adentro… y eso que adentro sólo 
se hablaba de lo que pasaba afuera. 
CRIC, CRIC.‐ Rubén Galicia Medina, en El Marqués, es uno de esos casos. Con el Partido, el personal del Municipio y los 
habitantes en contra, hizo un evento del que sólo se enteraron los invitados… y muchos ni llegaron. 
DE CUATES.‐ En Corregidora, Carmelo Mendieta Olvera, igual que Rubén Galicia, tuvo un evento en familia. Como en El 
Marqués, el Presidente Municipal priísta cargaba sobre sus hombros parte de la culpa del resultado electoral del 1 de 
julio. 
EL AS.‐ Pero lo mejor no fue lo que informó, sino lo que tenía guardado para antes de irse de vacaciones. Y es que a 67 
días de entregar  la Presidencia Municipal al panista Antonio Zapata Guerrero, dio  la autorización para que el  casino 
Winland opere formalmente. 
SE  VEÍA  VENIR.‐  De  hecho,  es  la  crónica  de  una  autorización  anunciada.  El  local,  pese  a  la  aparente  prohibición  y 
reiterada  negativa mediática  de Mendieta Olvera  para  su  apertura,  nunca  fue  desmantelado  y  dejaban  entrar  gente, 
aunque la puerta estaba cerrada. 
O SEA ¿CÓMO?.‐ Lo que  llama  la atención es  la  rebeldía que significa  la acción del alcalde corregidorense,  cuando el 
Poder Ejecutivo Estatal había dejado en claro que en torno al tema de los casinos la posición de Querétaro era ‘ni uno 
más’. 
HACE MALETAS.‐ El que ha tenido una agenda política muy intensa en estos días, es el Diputado Federal priísta Jesús 
Rodríguez Hernández. A 36 días de que concluya su periodo, está más ocupado que nunca. 
NO PIERDE EL TIEMPO.‐  Chucho Rodríguez  está  planchando perfectamente  su  regreso  a Querétaro… y  lo quiere de 
tiempo completo. Sabe que tendrá que esperar hasta enero del año próximo en que se den  los nombramientos, pero 
quiere estar seguro de que el suyo esté firmado. (AM p.1) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: ‘PIRATEAN’ A SEDESOL 

Por Heidy Wagner Laclette 
La Secretaría de Desarrollo Social previene a las familias mexicanas de presuntos promotores de la Sedesol o del Fondo 
Nacional  de  Habitaciones  Populares  (FONHAPO),  quienes  bajo  el  pretexto  de  realizar  trámites  para  la  entrega  de 
viviendas, roban a las familias que les abren las puertas de su casa. El delegado de la Sedesol en la entidad, Jorge Ortega 
González,  dio  a  conocer  que  por  instrucciones  del  director  general  de  FONHAPO,  Salvador  López  Orduña,  las 
delegaciones estatales toman medidas a fin de prevenir que continúen dándose los engaños de parte de estos presuntos 
funcionarios federales y en perjuicio de las familias mexicanas. 
  
N: NUEVO PASO SUPERIOR 

Por Noticias 
El Gobernador  José Calzada Rovirosa  anunció  la  construcción del  paso  superior Boulevard Bernardo Quintana  y Av. 
Universidad,  mismo  que  forma  parte  del  proyecto  del  subsistema  Vial  Acueducto‐Río  Querétaro  y  que  tendrá  una 
inversión aproximada de 200 millones de pesos. (Más información página 2‐A) 
  
A.M.: FALTAN SACERDOTES 

Por Daniel Martínez 
La  Diócesis  de  la  iglesia  católica  de  Querétaro  ha  empezado  a  resentir  la  ausencia  de  vocación  sacerdotal  de  los 
queretanos. Hoy, sólo 300 sacerdotes deben atender las necesidades espirituales de un millón 718 mil 260 queretanos 
católicos. 
  
PA: CELEBRAN A QUERÉTARO 

Por Candhy Escalante 
Anoche  los  queretanos  festejaron  los  481  años  de  la  Fundación  de  la  Ciudad  en  el  Centro Histórico,  delegaciones  y 
barrios. 
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C: QUERÉTARO ESTÁ EN PLÁCEMES 

Por Gustavo López 
Como parte de los festejos del 481 aniversario de la fundación de Santiago de Querétaro, se llevó a cabo la Guardia de 
Honor  en  el  monumento  a  Santiago  Peregrino,  donde  la  alcaldesa  capitalina,  María  del  Carmen  Zúñiga  Hernández, 
recibió el “Bastón de Mando” de manos del grupo de concheros Quetzalcóatl. Zúñiga Hernández aseguró que el recibir 
el Bastón de Mando fue: “un gran honor y compromiso”, además hizo un llamado para continuar con el equilibrio de la 
naturaleza y el hombre en la ciudad, esto a través de promover el bienestar físico, intelectual y espiritual de cada uno de 
los habitantes. 
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